
1. Чем обозначена твердость и 
мягкость согласных звуков?

2. Что  меняется у слов?

3. Как писать слова с твердыми 
и мягкими согласными?





Прочитайте слова. Сравните эти слова по 
смыслу, звучанию и написанию. Подумайте, 

какими буквами различаются эти слова.



 В…Л-В…Л

В…З-В…З

М…Л-М…Л



   Папа сына вёл.

   Сено ест вол.

 



  Папа сына вёз.

  Тут арбузов  воз.



Памятка 

Если слышу твердый согласный-
  Пишу рядом букву …

Если слышу мягкий согласный –
  Пишу рядом букву …





Молодец!


